



Schwingervereinigung Oberaargau

Die Vereinigung der Oberaargauer Schwingerveteranen und Schwingerfreunde

<https://www.schwingervereinigung-svo-oberaargau.ch/neuigkeiten>

1. Juli 2023

Neue Gesichter in der Obmannschaft



Die «neue» Obmannschaft mit Obmann Otto A. Seeholzer, Säckelmeister Ueli Jörg und Schryber Stefan Kaspar sowie Revisor Urs Geissbühler (von links).

Wegen Vakanzen in der Obmannschaft rekrutierte Obmann Otto A. Seeholzer neue Mitglieder. Per 1. Juli 2023 stellten sich zur Verfügung:

- **Säckelmeister: Ueli Jörg** (Herzogenbuchsee). Er gehört dem Schwingklub Herzogenbuchsee an und verantwortete beim BKSF in Herzogenbuchsee 2012 die Finanzen. Beruflich führte er u.a. die Filiale der BEKB in Herzogenbuchsee. Er ist pensioniert und hilft der SVO mit seiner Frau Theres seit längerer Zeit beim Schwingerjass Oberaargau. Beide führen das Rechnungsbüro und sind für die Rangliste verantwortlich.
- **Schryber: Stefan Kaspar** (Bern, vormals Langenthal). Er war 1983 beim ESAF in Langenthal für die Medienarbeit zuständig und unterstützte die OK der Oberaargauischen Schwingfeste 1986 sowie 2002 in Langenthal im PPK. Vor seiner Pensionierung war er Redaktor und Leiter Kommunikation bei verschiedenen Unternehmungen und Institutionen, u.a. Schweiz. Katastrophenhilfekorps und Feldschlösschen. Er ist Freimitglied der SVO.
- **Revisor: Urs Geissbühler** (Eriswil/Schwingklub Huttwil). Er errang während seiner Aktivzeit 41 Kränze, worunter am Eidgenössischen 1986 in Sion. 1993 schwang er am Seeländischen obenaus. Der gelernte Müller und aktive Jodler ist jetzt in der Logistik tätig und als LKW-Fahrer für uns unterwegs.

(vgl. auch Seite [Obmannschaft](#))

Der Obmann dankt den bisherigen Amtsträgern Niklaus Gasser (Säckelmeister, zuvor Revisor) und Max Ryser (Schryber) bestens für ihre Arbeit!